



Los silabarios chilenos

CATEGORÍA

Sitios temáticos

RESUMEN

Los silabarios chilenos La enseñanza de las primeras letras Los silabarios constituyeron durante mucho tiempo el principal método de enseñanza de la lectura y la escritura en la educación primaria chilena. Utilizados desde el siglo XIX, destacan el Método de lectura gradual (1849) de Domingo Faustino Sarmiento, el Lector americano (1884) o el Silabario Hispanoamericano (1945) de Adrián Dufflocq, ilustrado por Coré.

TEMAS

Educación, Lectura e industria del libro

FUENTE DE INFORMACIÓN

Memoria Chilena

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa